



INSTITUTO
PARA LA
PROTECCIÓN
AL AHORRO
BANCARIO

COMUNICADO DE PRENSA

BOLETÍN 05-2016 / 21 DE OCTUBRE DE 2016

La Junta de Gobierno del IPAB nombró a Gabriel Limón, como Secretario Adjunto de Protección al Ahorro Bancario; y a Ulises Moreno como Secretario Adjunto de Administración y Presupuesto

La Junta de Gobierno del Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB), nombró al **licenciado Gabriel Ángel Limón González** como nuevo Secretario Adjunto de Protección al Ahorro Bancario, en sustitución del actuario Raúl Castro Montiel, quien fue nombrado Secretario Ejecutivo del propio Instituto; y al **licenciado Ulises Moreno Munguía** como Secretario Adjunto de Administración y Presupuesto, en sustitución del licenciado Francisco Xavier Gil Leyva Zambada.

El licenciado Gabriel Limón ingresó al IPAB en el año 2005 y durante su trayectoria en el Instituto ha estado al frente de diversos cargos en el ámbito financiero. Hasta antes de su nombramiento se desempeñaba como Director General de Finanzas, donde tenía la responsabilidad de conducir la estrategia financiera del Instituto, incluyendo las funciones de programación financiera y tesorería.

Limón González también encabezaba las actividades de inversión, compra y venta de valores, así como de activos financieros, coordinaba el análisis y negociación de las fuentes de financiamiento del Instituto, y la emisión, colocación, compra-venta y liquidación de instrumentos financieros en mercados nacionales.

Gabriel Limón cuenta con una Maestría en Finanzas y un Diplomado en Valuación y Mercados de Activos Bancarios por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM). Es licenciado en Contaduría Pública por la Universidad del Valle de Atemajac. También ha participado en diversos foros y cursos en materia de finanzas, riesgos, educación financiera y otros temas relacionados con la banca a nivel nacional e internacional.

En tanto, el licenciado Ulises Moreno Munguía fue nombrado por la Junta de Gobierno como Secretario Adjunto de Administración y Presupuesto, en sustitución del licenciado Francisco Xavier Gil Leyva Zambada.

Como parte de su trayectoria profesional, Moreno Munguía ocupó diversos cargos en la Administración Pública Federal, entre los que destacan: Titular del Órgano Interno de Control y Administrador General de Recursos y Servicios del Servicio de Administración Tributaria (SAT); fungió como Director General Adjunto de Administración y Jurídico en Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (Fira-Banco de México) y como Director General Adjunto Jurídico en Financiera Rural.

Ulises Moreno, fue Subdirector Jurídico Contencioso en el Banco Nacional de Crédito Rural y del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores al Servicio del Estado; en la Procuraduría General de la República ocupó los cargos de director general del Ministerio Público especializado y de director de Control de Procedimientos Penales en el Distrito Federal, al ingresar al sector público en 1998.

Moreno Munguía es licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma Metropolitana y cuenta con una Maestría en Derecho por la Universidad Anáhuac.